
Liebe wirkt …
Offenbar gibt eine wechselseitige Beziehung zwischen Liebe und
Vergebung.

Unruhe

https://denk-arten.de/allgemein/liebe-wirkt/16/09/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/unruhe/07/09/2021/




Ein Problem unserer Zeit: viele wollen es einfach ruhig haben.

Dann kann sich aber nichts Neues entwickeln.

Es ist die ‚Unruh‘, die eine Uhr am Laufen hält, damit wir
wissen, was die Uhr geschlagen hat.

Das ‚Böse‘ ?!
Gibt es das personifizierte Böse überhaupt?

Neue Lektion in Dankbarkeit
Fakt  ist:  mehr  als  früher  rühren  mich  die  Bilder  der
Umweltkatastrophe im Herzen Europas in diesen Tagen an.

CSD: Ökumen. Gottesdienst in
Essen
In diesem Jahr können wir wieder zum ruhrpride in Essen einen
ökumenischen Präsenzgottesdienst feiern.

https://denk-arten.de/allgemein/das-bose/05/09/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/neue-lektion-in-dankbarkeit/18/07/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/csd-okumen-gottesdienst-in-essen/15/07/2021/
https://denk-arten.de/allgemein/csd-okumen-gottesdienst-in-essen/15/07/2021/


Impfen  –  Ein  Gebot  der
Nächstenliebe
Was vor einem Jahr noch undenkbar war, nun ist es Realität:
Deutschland verfügt über genügend Impfstoffe, damit alle, die
geimpft werden können auch eine Impfung erhalten können.
Doch die Impfbereitschaft stagniert.
Erstgeimpfte nehmen ihre zweite Impfung nicht wahr. Manche
sagen den Termin noch nicht einmal ab, so dass Gefahr besteht,
den bereitstehenden Impfstoff vernichten zu müssen, weil er so
kurzfristig nicht verimpft werden kann.

https://denk-arten.de/blog-beitraege/impfen-ein-gebot-der-nachstenliebe/14/07/2021/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/impfen-ein-gebot-der-nachstenliebe/14/07/2021/


Quelle: www.pixabay.com

Das  ist  ein  großer  Skandal  und  zeugt  von  einer
Verantwortungslosigkeit, die nicht entschuldbar ist, wenn es
keine  gravierenden  Gründe  gibt,  die  zweite  Impfung  nicht
wahrzunehmen und den Termin nicht abzusagen.

Jene, die sich impfen lassen können, aber noch nicht geimpft
sind,  erinnere  ich  gerne  daran,  dass  das  Gebot  der
Nächstenliebe kein theoretisches Gebot ist, sondern sich in
aktivem, verantwortlichen Tun zeigt.

Ich habe deshalb eine ganz klare Meinung dazu: wer sich impfen
lässt, lebt das Gebot der Nächstenliebe ganz aktiv.

Und es gibt kaum eine leichtere Möglichkeit, dieses Gebot zu
leben und zugleich selber davon zu profitieren.


